

PERSECUCIÓN DE LOS BRETONES, ALIADOS DE ROSÁINS

JOSÉ ANTONIO ARROYO A IGNACIO RAYÓN

QUESALAPA, AGOSTO 30 DE 1814⁵⁶

Excelentísimo señor:

Pongo a su obediencia mis cortas fuerzas; persigo a los Bretones y a sus fincas; 1,500 enemigos han entrado en San Andrés, reúno a varios capitanes y soldados que andan dispersos. Remito a vuestra excelencia unos inventarios de varias haciendas y 7 legajos pertenecientes a Rosáins.

Quesalapa, 30 de agosto de 1814.

José Antonio Arroyo a Rayón.

⁵⁶ *Prontuario*, 1995, "Legajo 9º, Correspondencias de varios insurgentes con otros", número 68, p. 199.